



CONDAMNATION

Déclaré coupable du meurtre, en mai 2012 derrière l'ENS, d'Edzang Edou Mve, Jordy Vincent Edou Ella Mendome a été condamné jeudi dernier par la Cour criminelle à 14 ans de réclusion, devant une famille de la victime extrêmement digne.

Page 10

DRAME

Zomoko, à une trentaine de kilomètres de Mitzic, est sous le choc. Jessy Tyazangoye, 22 ans, aide-abatteur à la société forestière BSO, a trouvé la mort dans la chute d'un okoumé qui, elle-même, a entraîné celle d'une termitière géante tombée sur lui.

Page 10

LES TRAFIQUANTS DE BEAU-LIEU

LA Police judiciaire vient de procéder, au quartier Beau-Lieu, dans la commune d'Akanda, à la saisie d'une quantité de drogue évaluée à plus de 100 millions de francs. Ce réseau opérait à partir d'une villa cossue appartenant à un couple. L'homme, John, et son frère Stanley en avaient transformé la table en laboratoire. Le parquet de Libreville a ordonné une enquête.

Pages 2 & 3



SANTÉ

Quatre syndicats de la Santé (Upsa, Synaps, Synasa et Synamonps) appellent à la grève à partir de ce lundi, unique moyen à leurs yeux pour obtenir le paiement du 2^e trimestre 2015 de la défunte Prime d'incitation à la performance (PIP).

Page 8

CAHIER SPORTS

**A. OBAME S'ENVOLE
POUR LES JO !**



C'est le soulagement chez le vice-champion olympique (2012) Anthony Obame. Le taekwondoïste, l'une des meilleures chances pour le Gabon de bien figurer, a décroché à l'issue du tournoi de Rabat son billet pour les Jeux olympiques de Tokyo en août prochain. D'ici là, il compte se "frotter aux meilleurs athlètes mondiaux" afin d'arriver affûté à un rendez-vous pour lequel il nourrit de grandes ambitions.

Page 11

POUR MOI QUOI...

Essayez d'instituer chez nous une Journée citoyenne de bouffe et de gnôle à gogo. Vous verrez le tabac qu'elle fera. Ce sera l'adhésion totale...

Le Présida a institué une Journée nationale citoyenne destinée à rendre nos villes et campagnes conviviales et saines. Le maire de la ville de sable l'a suivi avec sa Journée citoyenne municipale pour faire de sa commune une ville respirable où il fera bon vivre. Tout ça, parce que nos cadres de vie sont invivables avec ces tas d'ordures, dégageant des odeurs pestilentielles. Il est de bon ton qu'on adhère tous à ces initiatives pour respirer de l'air pur dans un environnement sans pollution. Mais les citoyens en ont-ils conscience ?

Le week-end écoulé encore, pendant que le maire de

Port-Gentil et ses collaborateurs s'échinaient à débarrasser ses quartiers des tas d'immondices, certaines personnes étaient attablées à un jet de pierre de là, descendaient bière sur bière et vin sur vin. Comme si ce souci de préserver notre cadre de vie à tous ne les concernait point. Pendant ce temps, d'autres déversaient des ordures à l'endroit qu'on venait à peine de nettoyer. Surtout, ne commettez pas l'erreur de leur faire des remarques sur leur incivisme, votre portrait en souffrirait...

C'est, malheureusement, le même comportement qu'on observe partout dans le pays. Alors, qui viendrait balayer devant nos portes, à nos places ? Encore l'Etat ? Quand même...

...MAKAYA